

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian dan pengerjaan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “**Hubungan Kepribadian Guru Biologi dengan Motivasi Belajar Siswa dalam Proses Pembelajaran Biologi Siswa Kelas XI SMA PAB 4 Sampali**” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada bapak Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada dosen penguji, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis demi sempurnanya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh staff dan pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah SMA PAB 4 Sampali (Drs. Sgus Salim, M.Pd) yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian dan membantu penulis dalam memperoleh data yang diinginkan. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh siswa yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk menjadi responden dalam skripsi ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada ayahanda (Sutejo) dan Ibunda (Dewi Andriani) dan atas segala dukungan moral dan materi, nasehat dan do'a kepada penulis yang tiada hentinya hingga penulis menyelesaikan studi di UNIMED. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada adik-adik saya (Andri Prasetia, Muhammad Al Ikhwal da Arya Pradika) yang

senantiasa memberikan dukungan moral, nasehat dan do'a kepada penulis hingga penulisan skripsi ini selesai. Terimakasih kepada sahabat – sahabat serta keluarga Bapak Supriadi dan Ibu Lisnawati serta Nesi Arisca yang selalu membantu dan mendukung penulis dalam suka maupun duka. Untuk teman-teman Bio '09 Dik A terimakasih buat masukan, motivasi, kebaikan dan kebersamaan kalian selama ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca semua demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2016

Penulis

MUHAMMAD MUHAMAR

THE
Character Building
UNIVERSITY